

SASSENAGE |

La pluie s'est invitée au marché aux fleur

L'association "Les Amis du château" organisait hier son 8^e marché aux fleurs, dentelles et broderies. La pluie avait un peu retenu le public, mais les exposants étaient venus nombreux. Et les stands colorés de fleurs sauvaien l'arrivée du printemps malgré tout.

L'association contribue régulièrement aux projets de restauration du mobilier du château de Sassenage, tel que commode, piano et portrait. Un questionnaire pour être un bon courtisan de la cour de la marquise était ainsi distribué à l'entrée aux enfants et adul-

tes, pour gagner des bonbons.

On pouvait trouver sur le marché des plants de fleurs de printemps, pétunias, géraniums, rosiers, bégonias, mais également des plants de légumes, tomates et herbes aromatiques et médicinales de culture biologique.

Un atelier de dentelles au fuseau, une exposition de livres et de cartes, un stand de miel et confitures, d'huiles essentielles et eaux florales étaient également proposés.

Enfin, une buvette et une petite restauration étaient tenues par les "Amis du château".



Christian Coigné, maire de Sassenage, et les élus (ci-dessous) ont inauguré ce marché aux fleurs hier organisé par Les Amis du château (ci-dessus).



La marquise de Bérenger (présidente des Amis du château) à gauche et l'atelier dentelle "La Picouline".

